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Editorial  
Comme le veut la tradition, nous avons goûté 

le Beaujolais nouveau en dégustant les gâteaux de 
Marie-Thérèse et de Janine, tout en nous 
souvenant de Madeleine qui était parmi nous 
l’année dernière, et qui comptait bien être des 
nôtres ce 24 novembre. A travers ces conversations 
elle était encore un peu avec nous. 
 

RENDEZ-VOUS : 
 

 15.12.11 RÉUNION MENSUELLE  
De 20 heures à 23 heures 

Salle de Conférence Mairie du 
Vésinet, 60, Boulevard Carnot. 
Attention 3ème jeudi 

 26.01.12 RÉUNION MENSUELLE  
De 20 heures à 23 heures 

Salle de Conférence Mairie du 
Vésinet, 60, Boulevard Carnot. 
Attention 3ème jeudi 

 04.02.12 Dîner annuel 
 16.02.12 RÉUNION MENSUELLE  

De 20 heures à 23 heures 
Salle de Conférence Mairie du 
Vésinet, 60, Boulevard Carnot. 
Attention 3ème jeudi 

 22.03.12 RÉUNION MENSUELLE  
De 20 heures à 23 heures 

Salle de Conférence Mairie du 
Vésinet, 60, Boulevard Carnot. 
Attention 3ème jeudi 

 24.03.12 
et 
25.03.12 

Salon de Poissy 

 26.04.12 RÉUNION MENSUELLE  
De 20 heures à 23 heures 

Salle de Conférence Mairie du 
Vésinet, 60, Boulevard Carnot. 

 24.05.12 RÉUNION MENSUELLE  
De 20 heures à 23 heures 

Salle de Conférence Mairie du 
Vésinet, 60, Boulevard Carnot. 

 28.06.12  RÉUNION MENSUELLE  
De 20 heures à 23 heures 

Salle de Conférence Mairie du 
Vésinet, 60, Boulevard Carnot. 

   

 
VIE DEL'AMICALE 

Nous étions un peu plus nombreux que 
d’habitude à cette réunion puisque nous dépassions 
la vingtaine : est-ce l’effet Beaujolais ? 

 
Après les bavardages habituels et les 

remerciements à la mairie du Vésinet qui nous 
accueillait dans une salle plus petite mais très 
conviviale et bien chauffée, nous sommes passés à 
un ordre du jour plus abondant que d’habitude. 

 
En ce qui concerne le Salon, tout va bien ? 

La lettre de confirmation de la Mairie de Poissy du 
25 octobre est arrivée le 19 novembre avec 
quelques erreurs de détail vite corrigées : nous 
disposerons bien de la salle les samedis et 
dimanche, Monsieur le Maire sera présent le 
dimanche à midi ; il faudra récupérer les clés le 
vendredi soir, mais il y a tout le temps voulu pour 
régler cela. On verra plus tard. 

 
On est à 57 mètres retenus, 97 mètres avec 

les réservations des membres du club. Donc, si on 
se base sur les derniers salons, cela représente 50% 
de la capacité de la salle. 

 
La question « Y aura-t-il une exposition ? » 

est toujours d’actualité. Peut-être Jean-Pierre 
Nineuil pourrait-il faire quelque chose sur les 
aviatrices ? Jean-Pierre est également sollicité par 
Daniel Kraimps pour participer à une exposition 
organisée par le club de Triel sur l’aviation. Enfin 
l’exposé de Jean-Pierre sur Roland Garros est 
repoussé en Janvier. Comme il y a aussi, à la 
réunion de Janvier, la cérémonie de la galette, et 
que notre conférencier favori est assez prolixe, la 
séance commencera plus tôt, à 20h et non à 20h30. 



 
Nous ne savons toujours pas où aura lieu le 

dîner du 4 Février : le Château du Val n’est 
« ni dans la gamme, ni dans le style » qui nous 
convient, déclare le Président. Diverses 
propositions sont évoquées : retour aux Chandelles 
de Louveciennes, mais c’est dommage de revenir là 
où nous avons déjà été, même chose pour le Bon 
Vivant à Poissy. On évoque aussi le golf de 
Béthemont, le Fruit Défendu à Reuil, les Ibis au 
Vésinet… Rappelons que nous serons une 
quarantaine, que le budget est de 50€ tout compris 
par convive, et que l’AC78 assure 50% du coût. 
Nous attendons les propositions, et le choix sera fait 
obligatoirement à la prochaine séance, soit le 15 
Décembre. Il est possible, si vous trouvez le lieu qui 
semble idéal, de  réserver, quitte à se désister le 15 
Décembre : ce sera encore possible. 

 
Nous joignions à cette lettre quelques 

renseignements sur la tenue des comptes des 
associations, un de nos membres ayant cru bon de 
critiquer la gestion de notre trésorier Stéphane 
Goetz. Les comptes des années précédentes ont été 
présentés pas écrit, distribués à tous les membres et 
approuvés par les AG, donc ils sont devenus 
incontestables et nous ne reviendrons pas dessus. 
Quant aux comptes de cette année, ils seront 
comme d’habitude présentés à l’AG de Février 
2012. En ce qui concerne la forme des comptes, il 
serait utile de consulter la feuille jointe à la lettre ; 
rappelons que notre association est de « petite taille, 
n’ayant que peu de mouvements financiers, et 
n’ayant pas de salariés ». Il est regrettable qu’un de 
nos membres, oubliant que notre association 
s’appelle « Amicale des Collectionneurs du 78 » 
s’attaque ainsi à celui qui, des années durant a 
rempli une tâche ingrate, bénévole, de longue 
haleine, demandant travail, méticulosité et 
précision, et ceci à la satisfaction de tous, sauf un, 
semble-t-il. 

 
Olivier Delas prend la parole pour nous 

donner des nouvelles de l’exposition patronnée par 
le Conseil Général qui ouvrira pour les Journées du 
patrimoine soit le 3ème week-end de Septembre 
2012, dans la maison de Madame Elizabeth, rue 
Champ Lagarde à Versailles et durera jusqu’en 

Février 2013, sous le titre « Recto Verso ». Un 
Comité de Pilotage et de Travail, comprenant une 
dizaine de participants, dont notre membre Olivier 
Delas s’est réuni pour définir le pré-contenu de 
l’exposition. Le sujet en est l’histoire des Yvelines 
de 1895 à 1914, avec comme documents principaux 
les cartes postales, média essentiel dans cette 
période et les appareils photos, matériel 
indispensable à leur réalisation. 

 
200 à 150 cartes seront retenues, chacune 

avec une fiche détaillée. Les originaux seront 
exposés, bien sûr sous haute sécurité, comme dans 
un musée, et pour nous rendre la consultation plus 
facile, un scénographe sera engagé pour que des 
agrandissements, des projections, etc.… 
enrichissent l’exposition, et soulignent 
l’extraordinaire richesse de détails des cartes 
postales. 

 
Vous êtes donc invités à présenter vos plus 

belles cartes dans le cadre défini. Un coffret de huit 
reproductions de cartes sera distribué lors de 
l’inauguration avec possibilité de les envoyer grâce 
à un bureau temporaire. 

 
Après toute ces nouvelles, Claude Beaud a 

présenté un petit nombre de cartes reçues pour la 
vente et le Président nous a parlé – rapidement, tout 
le monde louchait sur les gâteaux et les bouteilles – 
de l’actualité d’hier. Jacques lui non plus n’a pas 
été très réactif. 

 
La séance s’étant ainsi terminée, nous avons 

dégusté le Beaujolais nouveau et les gâteaux – 
délicieux – avant de nous séparer ver 22h30. 

 
P.S. : Daniel Robat nous présentera son 

dernier ouvrage à la prochaine réunion : sur 
Bougival, bien sûr, avec une comparaison entre les 
cartes postales anciennes, HIER et des photos en 
couleurs, AUJOURD’HUI. Il nous a distribué un 
tract de présentation de l’ouvrage, petit mais 
prometteur ! 
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